

Comunicado

No. 245

Cuautitlán Izcalli, Méx., 31 de agosto de 2018

Inician seis millones de jóvenes el ciclo escolar, la riqueza de la Educación Media Superior: Ortega Salazar

La subsecretaria de Educación Media Superior, Sylvia Ortega Salazar, celebró a los seis millones de jóvenes que estudian actualmente en este nivel educativo, porque son la riqueza de esta comunidad.

Al encabezar la ceremonia de inicio del ciclo escolar 2018-2019, *Ciencia y Tecnología en la Educación Media Superior*, desde el plantel del CONALEP 108 en este municipio, invitó a las autoridades educativas y docentes del bachillerato a cultivar tres cosas en las aulas de este nivel educativo: competencias para el siglo XXI, y formar buena ciudadanía y jóvenes competentes para el mundo laboral.

La subsecretaria enfatizó que los programas de estudio de la Educación Media Superior han cambiado en los diferentes subsistemas, y ahora CONALEP se suma a estos programas de referencia que brindan a los jóvenes del país las herramientas para mejorar sus aprendizajes, pero con mayor calidad.

Ortega Salazar exhortó a los profesores a procurar que los estudiantes se interesen más en el conocimiento, en la tecnología y en la innovación.

"La transversalidad quiere decir que mis colegas profesores van a tener mayor libertad para trabajar junto con sus alumnos en esta gran posibilidad de descubrir,

de resolver, de emprender, de entusiasmarse con el modelo educativo que hoy tenemos disponible", abundó.

Sylvia Ortega se dirigió a los jóvenes: "tenemos que hacer mucho más para llegar ahí donde cada uno de ustedes merece estar, en su máximo potencial; depende de ustedes, depende de nosotros, y si vamos juntos seguro estamos condenados al éxito, vamos a tener éxito".

Guillermo Hernández Pacheco, estudiante del CONALEP Coacalco, dijo a sus compañeros: "Yo les invito a aprovechar todo lo que la escuela puede ofrecernos, a estudiar mucho y con mucha fuerza, porque así podremos hacerles frente a los desafíos de nuestros tiempos".

Por su parte, Jorge Alejandro Neyra González, director general del CONALEP, señaló que en 2018 el Colegio conmemora su 40 aniversario, y se consolida como una institución de calidad ampliamente reconocida por el sector productivo público y privado, y se fortaleció con la puesta en marcha de Modelo Mexicano de Formación Dual, mediante el cual se explota la vocación productiva de cada región del país.

Destacó las grandes alianzas que ha forjado el CONALEP en el plano internacional en favor de la movilidad y formación integral de sus alumnos.

Durante el evento, Neyra González entregó a la subsecretaria una copia del documento que acredita la certificación ISO – 9001:2015, que recientemente logró CONALEP, cuyos elementos de evaluación se focalizaron en: el liderazgo de alta dirección; el contexto como factor estratégico; pensamiento basado en el riesgo dentro del enfoque de procesos; y la gestión de cambio como valor diferenciador de la organización en un entorno demandante.

Ortega Salazar, acompañada por los directores de los distintos subsistemas que integran la SEMS, realizó un recorrido por una exposición de ciencias y tecnología, en la que apreció los trabajos de alumnos de CONALEP, Colegio de Bachilleres y UEMSTAyCM, entre otros.